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INDICAÇÃO Nº  240 /2015 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, para que 

seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

entendimentos junto à Secretaria Competente, para fazer a cobertura das quadras 

poliesportivas das Escolas do Município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O incentivo a prática de esportes é de suma importância para a 

sociedade, visto que esportes é saúde, lazer e bem estar. Por essa razão o Município 

tem um papel fundamental e deve incentivar cada vez mais a pessoas a praticarem 

esportes de todas as modalidades. 

A melhor forma de incentivar a prática de esportes é dando 

condições e estrutura, tais como cobertura das quadras que já existe em nosso 

Município. 

Essa medida irá proporcionar mais saúde para que as pessoas que 

gostam de esportes não tenham como obstáculo o sol quente, e também os alunos 

que fazem aulas de educação física das escolas possam fazer suas atividades 

esportivas. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo de Jaguariúna. 

Gabinete Vereador, 08 de outubro de 2015. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – PV  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de outubro de 2015 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 
 
 


